

Fecha: 31-07-2025

Medio: La Prensa de Curicó

Supl. : La Prensa de Curicó

Tipo: Noticia general

Título: Curicano presentó innovador equipo para tratamientos kinésicos

Pág. : 4

Cm2: 242,7

VPE: \$ 313.800

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

4.200

12.600

No Definida

ENCUENTRO SOSTENIDO CON EL ALCALDE GEORGE BORDACHAR

## Curicano presentó innovador equipo para tratamientos kinésicos

**CURICÓ.** Una innovadora propuesta tecnológica para los tratamientos kinésicos, fue presentada al alcalde George Bordachar, como una forma de demostrar que sí es factible la creación científica en provincias, con equipos de vanguardia que permitan mejorar la calidad de vida. Sobre la materia se refirió el director del Centro Kinésico Médico Kinercia de Curicó y creador del aparato, Carlos Maldonado, quien expli-



có que permite desarrollar tratamientos efectivos en pacientes kinésicos.

“Es una máquina que ayuda a recuperar a los pacientes de una manera más eficiente y mucho más rápida. Lo que hace en sí, es neuromodular, o sea, decirle a los nervios hacia dónde tienen que ir

El kinesiólogo se reunió con el jefe comunal para dar a conocer esta innovación.

para poder recuperarse. Está hecho para pacientes con parálisis faciales, para pacientes con trastornos mandibulares y para neuralgias trigeminales. Porque la tecnología nosotros la podemos crear acá. Tenemos el conocimiento necesario para desarrollar tecnología nueva en Curicó, ser pioneros en crear tecnología en salud. Lo lindo sería que esto fuera como una especie de Silicon Valley, de la creación de equipos de salud

para todo el país”, sostuvo el kinesiólogo Carlos Maldonado. Lo anterior fue valorado por el jefe comunal, quien escuchó atentamente la exposición, asegurando que “se debe cuidar el talento local profesional, porque siempre será importante recibir a profesionales con este tipo de iniciativas, las que pueden ser de gran utilidad para la comunidad, en este caso específico para pacientes con patologías kinésicas”.